

せい てん 青天

二学年
学年だよし
令和4年9月30日発行 vol.4

本日をもって高校生活の前半が終わり、大きな節目の日となります。皆さんは、約1年半の日々を通して、数多くの経験を積み重ねてきましたね。ここまで築き上げてきた基盤を軸に、後期からは、自身の将来について真剣に考え、進路の具体的な方向を決めていてもらいたいと思います。さて、君たちに残された高校生活も残りあと半分となります。その貴重な時間を、ただ何気なく過ごしていたのでは、何の収穫も得られません。卒業後に輝かしい未来を歩んでいく為にも、日常に散りばめられた様々なチャンスに気づき、それを掴み取る力を是非在学中に身に付けてもらいたいと思います。

そこで今回は、私が「気づき」の大切さを改めて学んだ、デッドフライテストのお話を紹介させていただきます。皆さんは、イギリス王室のスタッフ採用部門責任者のトレイシー・ウォーターマンさんをご存知でしょうか。この方が、ロイヤルファミリーの御側付きとして採用する人材の条件として、とあるテストを行うそうです。それは、デッドフライテストと言い、候補者が細い所に目が届く人かどうかを見極める為、宮殿内の一室の暖炉の隅に、予め一匹のハエの死骸を置いておくというものです。まず、候補者を部屋の中に招き入れ、暖炉の前まで案内した後、面接を行います。暖炉の前に案内された時点で、ハエに気づき、拾うことが次の段階に進める条件となります。候補者10名のうち、半数がハエに気付いても、実際に身を屈め、それを拾うのは1人居るか居ないかだそうです。こうした細かい部分にまで気がつき、行動に移せる人がチャンスをものにすることができるのかもしれませんが、皆さんも是非意識をしてみてください。

そしていよいよ後期は、3年生進級に向けて準備を進める大切な期間です。「進級後は進路だけに集中する基盤を作る」という目標の達成に向けて、着実に歩みを進めていって下さい。来年の4月に、より一層成長した姿を見せてくれることを楽しみにしています。

保護者の皆様、本日で前期が終了し、高校生活も後半に向かいます。まずは、ここまで温かいご支援をいただき、ありがとうございました。どの生徒も、多くの経験を積み重ねて、一歩ずつ前進してくれました。後期も更なる成長を促していけるよう、職員一同力を尽くして参りますので、変わらぬご支援をお願い致します。

2学年副主任・1組担任：内野 慎一郎

10月予定

- 3(月)～5(水) 試験休み
- 6(木) 1,3,4限:LHR 2限:後期始業式
PM:保護者会 《昼食不要》
- 11(火) AM:特時 PM:レポート 《昼食必要》
- 12(水) AM:木曜時間割 《昼食不要》
- 13(木)～14(金) スカリング(川内村)
- 18(火) PM:後期選択Aガイダンス 《昼食必要》
- 19(水) AM,PM:進路説明会 《昼食必要》
- 20(木) PM:後期選択Bガイダンス 《昼食必要》
- 21(金) 漢検(15:00～16:00) 《昼食必要》
- 26(水) PM:体育(有明スポーツセンター) 《昼食不要》
- 28(金) 博物館,社会科学(日本科学未来館)
- 29(土) 公開授業日 《昼食必要》
AM:木曜時間割 PM:選択B
- 31(月) 公開授業日代休

11月予定

- 2(水) AM:月曜時間割 《昼食不要》
- 9(水) 体育(AM,PM未定) 《昼食不要》
- 16(水) AM:文化祭準備日 《昼食不要》
- 17(木) 終日文化祭準備日 《昼食必要》
- 18(金) AM:文化祭準備日 《昼食不要》
- 19(土)～20(日) 文化祭
- 21(月) AM:文化祭片付け 《昼食不要》
- 22(火),24(木) 文化祭代休
- 26(土) 公開授業日 《昼食必要》
AM:月曜時間割 PM:選択A
- 28(月) 公開授業日代休
- 30(水) AM:金曜時間割
or レポート 《昼食不要》

12月予定

- 7(水) AM:木曜時間割 《昼食不要》
- 9(金) 芸術鑑賞会(なかのZERO)
- 10(土) 公開授業日 《昼食必要》
AM:木曜時間割 PM:選択B
- 12(月) 公開授業日代休
- 14(水) 大掃除(～12:00)+LHR
放課後P検 《昼食不要》
- 15(木) 1,2,3限:LHR
- 16(金) 4限:学年集会 《昼食不要》
冬季休業(1/5まで)

※上記の予定は、新型コロナウイルスの状況によって変更になる可能性があります。

前期を終えて

今日で前期が終了です。時間はあっという間に過ぎてしまうものですね。何をやっても、また何をやらなくても時間は過ぎていきます。そうであれば、様々なことをやった方が断然、価値的な生き方のように思えますよね。これから学校生活がより価値あるものになるよう、後期はいろんなことに挑戦です。あっという間に終わってしまう高校生活なのですから。

2学年主任・2組担任：鈴木 茂彦

今日で高校生活の半分か過ぎました。先輩としてこの半年間はいかがでしたか。気持ちに生まれた余裕が新たな挑戦に繋がり、それがみなさんの成長に結びついた学期になったと思います。特に体育祭では、出場種目を全力でやる人や、その競技を全力で応援する人など、自分の役割を認識し、果たそうとする姿から大きな成長を感じました。後期の生活でも、その姿勢を継続していきましょう。

3組担任：玉谷 圭

楽しい時間は早く過ぎてしまう現象を「相対性理論」と言います。2年生になって半年、高校生活の半分か終了しましたが、今日までの日々はどう感じていますか？後期にはスクーリング、文化祭と行事が続き、きっと時間が早く過ぎてしまう人がほとんどでしょう。だからこそ、「先を見据えて」「計画的」に1日1日を大切に過ごしていきましょう。

4組担任：河上 美紗

今日で2年生の前期が終了すると同時に、高校生活の折り返し地点となりました。緊張続きだったであろう昨年度と比べると少し余裕が出てきて、もっとこうしたいと考えて行動することができたのではないのでしょうか。また、後輩ができ、役割も増えたことから、積極性や責任感が増したみなさんが頼もしく思えました。さあ、高校生活も後半戦です。何事も全力で楽しむ気持ちを忘れずに、より充実した日々にしていきましょう。

2学年副担任：松山 麻未

今日で高校生活の半分か終了しましたが、時間の流れの早さはどう感じていますか。私の高校3年間はあっという間で、「もう卒業か」と感じていました。「ああしておけばよかった、こうしておけばよかった」と、後悔しないように何事にも挑戦していきましょう。たくさんの充実した思い出ができるはずですよ。

2学年副担任：濱谷 優貴